



Empresa verde

» Los hoteles del Grupo Posadas fueron galardonados con el distintivo Green Key por su compromiso con el medio ambiente, responsabilidad social y por el impulso de cultura y prácticas sustentables.

Grupo Posadas recordó que en el 2017, declarado Año Internacional del Turismo Sostenible para el Desarrollo, los hoteles fueron sometidos a una evaluación a cargo del Comité Técnico Nacional de Green Key.

Luego de calificar 13 categorías diferentes, todos los inmuebles de la marca lograron posicionarse como un ejemplo en materia de desarrollo sustentable en la industria del turismo.

Según la firma, el medio ambiente es parte fundamental de los pilares que conforman a Posadas, por lo cual busca minimizar el impacto ambiental y social que cada hotel pueda generar en su entorno y lograr una mejora sustancial en su eficiencia operativa.

accionesyreacciones@eleconomista.mx